

Fecha: 10-08-2025
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 4
Cm2: 249,4
VPE: \$ 599.705

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Entregan terreno para construir la nueva comisaría de Carabineros de Hualpén

Entregan terreno para construir la nueva comisaría de Carabineros de Hualpén

¿Eres PYME o Empresa?

Te ofrecemos **LÍNEA FÁCIL**, para llamado o whatsapp

Ejemplo: +569 1230 0000

➤ Línea con Equipo.
➤ Arriendo mínimo 3 meses.
Llámanos y revisa nuestros planes.

+569 2230 0000

La comuna de Hualpén ya cuenta con el terreno para la construcción del nuevo edificio de la Cuarta Comisaría de Carabineros, este viernes se realizó el hito de entrega junto a representantes de la institución. El alcalde, Miguel Rivera, fue quien impulsó este proyecto, ya que la estructura actual de la comisaría data del año 1971. Con estas obras se busca transformar el recinto en algo totalmente distinto, que va a dar mayor dignidad a los Carabineros y permitirá un funcionamiento óptimo. "Esto es parte de nuestro plan

integral de seguridad pública que ha sido bien percibido por las autoridades (...) Así buscamos trabajar más de la mano, ya que los delitos notienen fronteras y por eso debemos trabajar juntos", resaltó Rivera.

El proyecto, impulsado por el municipio, fue diseñado por Carabineros con asesoría técnica y licitación del Ministerio de Obras Públicas, y cuenta con financiamiento del Gobierno Regional del Bío-bío por cerca de 7 mil millones de pesos. Las obras de la comisaría durarán aproximadamente dos años,

tiempo en que los policías estarán provisoriamente en las instalaciones ubicadas en sector Villa Acero. El nuevo edificio será una infraestructura de dos pisos, de cerca de 2 mil 890 metros cuadrados bajo la materialidad de hormigón. El gobernador regional, Sergio Giacomán, manifestó que "son más de 7 mil millones de pesos y cerca de 3 mil metros cuadrados que van a colaborar a que Hualpén tenga más seguridad. Queremos replicar las buenas prácticas que ha tenido esta comuna".



Las obras de la comisaría durarán aproximadamente dos años.